



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadträtin Sabine Bär
Stadtrat Johann Sauerer
Stadträtin Dr. Manuela Olhausen
Stadtrat Dr. Reinhold Babor

ANTRAG

25.04.2019

Braunauer Eisenbahnbrücke für den Radverkehr öffnen

Die seit langem stillgelegten Gleise auf der Braunauer Eisenbahnbrücke sollen zu Radwegen umgebaut werden. Die Stadtverwaltung nimmt dazu Kontakt zur Deutschen Bahn auf und entwickelt ein Konzept, wie der Radweg vom Zugverkehr getrennt werden kann und wie die Zu- und Abfahrten erfolgen können.

Begründung:

Seit langer Zeit nutzt die Deutsche Bahn nicht mehr alle Gleise über die Braunauer Eisenbahnbrücke. Dagegen fehlen im Radwegnetz der Landeshauptstadt München gerade im Zuge der südlichen Isar geeignete Querungsmöglichkeiten. Mit Einverständnis der DB soll nun die vorhandene Querung für den Radverkehr ertüchtigt werden. Im weiteren Verlauf sind geeignete Zu- und Abfahrten zu realisieren und in das vorhandene Radwegnetz zu integrieren.

Initiative:

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Sabine Bär
Stadträtin

Johann Sauerer
Stadtrat

Dr. Manuela Olhausen
Stadträtin

Dr. Reinhold Babor
Stadtrat